
INTERPELLANZA 

 
Qual è la tempistica per la realizzazione dell'acquedotto a "Lago" per il Mendrisiotto? 

 
del 17 dicembre 2007 

 
Se ne parla almeno da una quindicina d'anni, ma ancora non se ne vede lo sbocco. 
In diversi Comuni, nel periodo estivo, la fornitura di acqua potabile diventa problematica; è 
quindi auspicabile una rapida messa in opera di questa impresa. 
 
So che attualmente la fase di progettazione si trova nella parte finale, se non è già conclusa. 
Vorrei sapere quando inizierà la fase esecutiva e la durata prevista, in particolare per la 
direttrice Castel San Pietro, Morbio Superiore e Inferiore e Vacallo. 
 
 
Luciano Canal 
 


